

KULTURSCHACHTLE

Tief betroffen und mit grosser Trauer nehmen wir Abschied von unserem Ehrenmitglied

Erich Huber

Wir verlieren einen sehr geschätzten Kollegen und Freund, der sich seit der Gründung mit viel Herzblut für alle Aktivitäten in unserer Kulturschachtle engagierte und diese umfassend fotografisch dokumentiert hat. Wir werden Erich ein ehrendes Andenken bewahren und ihn in allerbesten Erinnerung behalten.

Der Trauerfamilie und allen Angehörigen entbieten wir unser tiefstes Beileid und wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht in dieser schweren Zeit.

Verein Kulturschachtle Adliswil